



TOP I Gesundheits-, Sozial- und ärztliche Berufspolitik – Gesundheitspolitische Leitsätze der Ärzteschaft

Betrifft: Stellung des Hausarztes

Änderungsantrag zum Entschließungsantrag

Von: Herrn Dr. med. Bernhard Lenhard als Delegierter der Landesärztekammer Rheinland-Pfalz

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHEIDUNG FASSEN:

Ergänze Seite 14, Zeile 37, nach "... berücksichtigen.": "Für die komplexe Koordination der Versorgung und die lebenslange Begleitung der Patienten ist die hausärztliche Praxis der zentrale Ort."

Angenommen: Abgelehnt: Vorstandsüberweisung: Entfallen: Zurückgezogen: Nichtbefassung:

Stimmen Ja: 0

Stimmen Nein: 0

Enthaltungen: 0